

## ::: Gemeinsam helfen in Guatemala :::

### Der Hunger breitet sich in Mittelamerika massiv aus ...



Bereits vor der Corona-Pandemie galten 60% der Menschen in Guatemala als arm, jedes zweite Kind unter 5 Jahren war chronisch unterernährt. Die Not der Bevölkerung hat sich im Zuge der Coronakrise weiter verschärft, Millionen haben binnen kürzester Zeit ihre Arbeit verloren, **Armut und Hunger haben sich im Land der Maya sogar schneller verbreitet als das Virus selbst**. Besonders betroffen sind die Ärmsten der Armen, Menschen, die im sog. informellen Sektor tätig sind und mit Gelegenheitsjobs oder einfachen Dienstleistungen versuchen, sich und ihre Familien zu ernähren. Sozialleistungen oder Hilfe vom Staat gibt es in aller Regel keine. **Wer in Guatemala heute nichts verdient, weiß nicht, wie er morgen Essen für seine Familie kaufen soll.**

### Elote hilft mit Nahrungsmitteln ...

Der Neuburger Verein Elote lässt Menschen in Not nicht allein! Dank der Spenden aus Deutschland konnte Elote bereits **zwei Hilfsgüterverteilungen an 140 kinderreiche Familien aus dem Armenviertel Las Rosas** finanzieren. Jedes Paket beinhaltet Mais, Reis, Soja, schwarze Bohnen, Zucker, Salz und Milchpulver und deckt den Nahrungsbedarf einer Familie für einen ganzen Monat. Zudem enthalten die Pakete wichtige Hygieneartikel zum Schutz vor der weiteren Verbreitung des Coronavirus. Die Verteilungen vor Ort werden von der lokalen Hilfsorganisation *Escuela de la Calle* durchgeführt. Der Elote-Partner der ersten Stunde, der sonst ein Grundschulprojekt für benachteiligte Kinder in dem Armenviertel Las Rosas und ein Straßenkinderheim in der Stadt Quetzaltenango betreibt, erreichte mit den Verteilungen jeweils über 650 Menschen.



### ... und blickt in die Zukunft



Der Bedarf an der **Fortsetzung der Coronahilfe** ist in Guatemala enorm. Elote möchte daher in der Weihnachtszeit wieder Lebensmittel und Hygieneartikel für Menschen in Not bereitstellen. Dafür ist der Verein ebenso auf Spenden angewiesen wie für die weitere Finanzierung der **zukunftsstiftenden Bildungs- und Gesundheitsprojekte** im Land der Maya.

### Bitte unterstützen Sie unsere Arbeit!

**Spendenkonto:** DE29 4306 0967 8207 4256 00 (GENODEM1GLS - GLS-Bank)  
PayPal-Spenden über [elote.de](http://elote.de) und Spendenbescheinigungen sind möglich.

**Weitere Infos unter [www.elote.de](http://www.elote.de) oder bei Alexander & Monika Fischer**  
([mail@elote.de](mailto:mail@elote.de); 08507 2123 174, Am Schlosspark 41, 94127 Dommelstadt!)